

## 大小三万個以上の提灯が点灯する「日本一の光の祭典」にお出かけ下さい！

昨日、今日と東京都心部は猛暑となりました。日中は日傘か帽子がないと危ないと言うくらいでしたが、[気象庁](#)は今日、関東地方も梅雨明けを宣言、本格的な夏の到来となりました。



この一角には飛行連隊の提灯が集まっていました(靖国通りからの入り口付近です)

靖國神社では13日から16日まで、恒例の「みたままつり」が始まっています。これは戦没者の「御霊」をお慰めするため昭和22年からはじめられ、以来盆入盆送りにあたる7月13日から16日までの四日間、賑々しく行われ、今年で63回目を迎えます。



猛暑の12時頃の撮影です。夜になると景色は一変する靖國神社の境内です。

「みたままつり」の祭儀は13日が前夜祭、14-16日がそれぞれ第一、第二、第三夜祭としていずれも午後六時から行われます。境内には大小あわせて三万個以上の提灯が飾られ、夜には一斉に点灯されますので、その光景は「日本一の光の祭典」と言われています。



やや引いたアングルから本殿と七夕飾りが残る正門です。

というわけで「みたままつり」は夜に行くのが正解なのですが、私の勝手な都合で本日の正午頃、暑い最中に靖國神社に行き、参拝して参りましたので、スナップ集をお届けします。夜になると若い女性のゆかた姿も多く、夜店で凄いにぎわいを見せますので、ご都合のつく方は是非お出かけ下さい。



境内には各界名士揮毫の懸雪洞(かけぼんぼり)約400灯が掲げられています。  
左から安倍晋三氏、小田村四郎氏、古河潤之助氏(崇敬者総代)。

- ・7月14日 午後7時 日本歌手協会有志奉納特別公演
- ・7月15日 午後5時 江戸芸かつぼれ  
午後6時30分 神輿振り(こどもみこし・山車、大妻女子大学生、麴町靖国講)
- ・7月16日 午後6時30分 神輿振り(芝濱睦会)  
午後7時 つのだ☆ひろ奉納特別野外コンサート



こちらは絵入りです。左から小林よしのり、原田博(画家)、島奈津子(漫画家)の三人。

このほか、[遊就館](#)では通常の入館料で名作映画「樺太1945年夏 氷雪の門」の映画上映が行われています(八月末まで)。卑怯なソ連侵攻のまっただ中、最後まで通信連絡をとり続け、「皆さんこれが最後です、さようなら、さようなら...」と自決した若き乙女九人の涙の物語です。昭和49年作品、120分で毎日午前11時からと午後1時半からの二回上映されています。



靖國神社に参拝すると、自分の名前の提灯の場所を聴く参拝者

なお、エントリーとは全く関係ありませんが、靖國神社入り口前でなんと「ハッカク」さんと男性一人が道行く人にNHKの抗議チラシを配っていました。「日本の名誉を傷つけるNHK」という黄色のビラを作成したようで、その努力と熱意に敬意を表します。



奉納された秋田湯沢絵灯籠とお馴染みの軍服姿、そしてパール判事。

#### ●【靖國神社】第六十三回 みたままつり[H21/7/16]

##### それでも民主党ですか？

- 1/3【小坂実】民主党基本政策の「暗部」[桜 H21/3/12]
- 2/3【小坂実】民主党基本政策の「暗部」[桜 H21/3/12]
- 3/3【小坂実】民主党基本政策の「暗部」[桜 H21/3/12]
- **注目です！**【そしてわが歌】今こそ安倍新党を！

戦後の自虐史観に基づく歴史教育を受けた日本人必見の名画！

- 凍として愛(1/3)
- 凍として愛(2/3)
- 凍として愛(3/3)
- **在日コリアン達の本格的な日本侵略がはじまっていることに気づいて下さい** (ねえ、知ってたあ！)

カテゴリ: 政治も フォルダ: 指定なし   

コメント(12)

タグ: 靖國神社 みたままつり 遊就館 氷雪の門 パール判事 安倍晋三 小林よしのり

コメント(12)

コメントを書く場合はログインしてください。



Commented by **元氣さん**

2009/07/14 19:00

おお… 東京行きたいぞお。  
生みたまま祭り見たいぞお。名作映画も観たいぞお。  
(崇敬奉賛会会員になったんだも〜ん)

それから、(降伏でない)バンザイしてみたいぞお。(笑)

(というか、女性も万歳○○出来るのかしらん?)



Commented by **tropicasso** さん

2009/07/14 22:02

花うさぎさん、こんばんは。

「御霊まつり」は子供時代の懐かしい思い出です。何せ、近所に住んでいましたので、境内が遊び場でした。日清戦争の大筒が馬代わりでしたし、長閑な時代でしたね(一寸自慢話でしたね、独白 ^.^);

今は引越しましたが、暫く前の終戦記念日に参拝した折に老若男女大勢の人がお参りに来られていました。夫々が悲喜交々の思い出を胸に手を合わせているのには心を打たれました。

とあるアメリカ映画でしたが惑星地球衝突を防ぐ為に飛び立った有志宇宙飛行士達でしたが、原爆ミサイル程度では軌道を変えられず、地球衝突は目前と言う時に、B. ウイルス扮する飛行士が愛する家族に無線で別れを告げ、惑星に特攻し、その自爆で惑星が爆発し、命と引き換えに地球は助かり、飛行士とその家族は英雄として迎えられるというストーリーでした。こういう美談が靖国神社にも246万柱も祀られているということ声を大にして言わないと。

西郷隆盛が祭られていないとか、A級戦犯合祀だとか言って、人間の尊厳を戦争や平和といった概念に矮小化して茶化す平和主義者や現代左翼の連中は北朝鮮へ移住してもらいたいですね。



Commented by **しゃちょう** さん

2009/07/14 23:11

去年・今年と献灯を一つずつですが致しました。

英霊への感謝の気持ちをこめて。

此れからも毎年続けて行きたいと思います。

「みたままつり」は今年は全て平日なので、多分行けません。が、沢山のの人に英霊と共に楽しんで頂きたいですね。



Commented by **usaginomimi** さん

2009/07/14 23:17

わあ。すごい数のちょうちんですね。

こんなお祭りをやっているとは、知りませんでした。

靖国神社は、生きていれば100歳をこえる私の祖母が住んでいたところのすぐ近くです。夕方は神社を通ると狐が出て怖かった、とよく聞かされました。A級戦犯として処刑された某氏が隣の家に住んでいて「奥様と娘さんたちが可哀想で・・・」と昔話をしていたのが印象に残っています。

樺太1945年・・・の通信施設は、今ではがらがらと崩れ去り、材木の山と聞いています。何としても、これを復元して、日本のものだったという証しを残さなければいけないと思いますが・・・政府は何も出来ないんでしょうか。



Commented by **花うさぎ** さん

2009/07/15 00:22

To 元気さん こんばんは。

>(崇敬奉賛会会員になったんだも〜ん♪)

おっ、拍手です(^ ^)。

>それから、(降伏でない)バンザイしてみたいぞお。(笑)

>(というか、女性も万歳○○出来るのかしらん?)

同じ意味の別の言葉がありますよね(^ ^;)。ご都合さえつければ是非九段靖国へどうぞ。



Commented by **hastuyama** さん

2009/07/15 00:24

そうですか。

御霊祭り・・・なんですね、有難うございます。

明日にでも、子供誘って行きたいと思います。



Commented by [花うさぎさん](#)

To [tropicassoさん](#) こんばんは。

2009/07/15 00:28

>境内が遊び場でした。日清戦争の大筒が馬代わりでしたし、長閑な時代でしたね(一寸自慢話でしたね、独白^.^);

へえ～それは良い思い出ですね。

>夫々が悲喜交々の思い出を胸に手を合わせているのには心を打たれました。

本当に多くの人が様々な思いで参拝されてます。

>こういう美談が靖国神社にも246万柱も祀られているということを声を大にして言わないと。

その映画、タイトルは忘れましたが私も見ました。その通りだと私も思います。

>茶化す平和主義者や現代左翼の連中は北朝鮮へ移住してもらいたいですね。

民主党政権になるとそういう考えの連中がまとまって法律つくるのでから日本の危機としか言いようがないですね。



Commented by [花うさぎさん](#)

To [しゃちょうさん](#) こんばんは。

2009/07/15 00:34

>去年・今年と献灯を一つずつですが致しました。

>英霊への感謝の気持ちをこめて。

心から敬意を表します(--).

>此れからも毎年続けて行きたいと思います。

ありがとうございます。靖國に祀られている二百四十数万柱英霊がにこやかに見守ってくれるでしょう。

>「みたままつり」は今年は全て平日なので、多分行けません。が、沢山の人が英霊と共に楽しんで頂きたいですね。

はい、去年見たときは若い方が多かったので今年もにぎやかに行われていると思います。



Commented by [花うさぎさん](#)

To [usaginomimiさん](#) こんばんは。

2009/07/15 00:42

>こんなお祭りをやっているとは、知りませんでした。

にぎやかですよ～。

>と昔話をしていたのが印象に残っています。

そうですね、身近な事だったのですね。

>樺太1945年・・の通信施設は、今ではがらがらと崩れ去り、材木の山と聞いています。何とんでも、これを復元して、日本のものだったという証を残さなければいけないと思いますが・・政府は何も出来ないのでしょうか。

心の痛む話ですね。でも、麻生さんはロシア大統領相手に北方領土返還交渉で一歩も引かずに堂々とガチンコしてくれたようですね。「ねえ知ってたあ？」さんが朝鮮日報の情報を伝えてくれています。

日本のマスコミはこんな大事なことを何故伝えないのでしょうか？。やっぱり男ですね(^

^)。

2009/07/15 00:45



Commented by **花うさぎ さん**  
To hatuyamaさん こんばんは。

>明日にでも、子供誘って行きたいと思います。

はい、是非。お子様も喜ぶと思います。毎日18:30から盆踊り大会もやってますし、夜店は壮観です(^ ^)。



Commented by **tropicasso さん**  
花うさぎさん、おはようございます。

2009/07/15 10:57

煩い様ですが、

靖国神社の「みたままつり」のみたまは漢字を当てれば「御霊」なのでこうなりませんが、「まつり」は所謂華やいだ「祭り」ではないと思います。

強いて、言えば「祀り」でしょうが、これも儀式めいています。従い、平仮名の「まつり」が適当ということだろうと思います。

神社側は全ての国民が手を合わせられる様にそういう配慮で、わざわざ平仮名「みたままつり」にしたのだろうと思います。

蛇足ながら

PS)子供時代にはこの「みたま」という意味が分かりませんでした(^.^);

今日もお元気で！



Commented by **花うさぎ さん**  
To tropicassoさん こんにちは。

2009/07/15 13:46

三日連チャンでうだるような暑さが続く東京です。

>強いて、言えば「祀り」でしょうが、これも儀式めいています。従い、平仮名の「まつり」が適当ということだろうと思います。

ご指摘の通りでしょうね。いまパンフレットを見ますが、「みたままつり」だけがひらがなで、あとは祭儀、とか前夜祭とか「祭」の字が使われています。

>PS)子供時代にはこの「みたま」という意味が分かりませんでした(^.^);

いまはそういうことを教えていませぬのである意味当然でしょう。「みこし」という漢字は？と聞かれて瞬時に「神輿」と書ける人も怪しい世の中ですから(^.^)。